

Das Grüne Rad

wer

Stadt Aschaffenburg

weshalb

Das Grüne Rad Aschaffenburgs ist der Zwilling des Landschaftsplans. Beide sind die zwei Seiten einer Münze und für unsere Stadt von großem Wert. Themen des Landschaftsplans sind der Natur und Landschaftsschutz, die des Grünen Rads Freizeit, Erholung und Wohlgefallen an der Natur.

Der Landschaftsplan bewahrt und pflegt die Natur, das Grüne Rad erschließt sie für die Menschen. Es ist eine Vision auf realer Grundlage, ein Konzept, das schrittweise verwirklicht wird. Das Grüne Rad vernetzt die Stadt mit der Landschaft, dem Wald, den Wiesen und Feldern, den Bergen und Tälern, in die Aschaffenburg eingebettet ist.

Ziele

Das Grüne Rad zeigt uns den Weg von unserer Wohnung in die historischen Gärten und die Kulturlandschaft. Der Schlossgarten ist als Narbe sein Mittelpunkt; Mainufer, Schöntal, Schönbuschallee und die Grünbrücken über die Ringstrasse sind die Speichen, die das Stadtzentrum mit dem Reifen des Rads verbinden, der einmal als Wander- und Radweg im Grünen rund um Aschaffenburg führen wird. Die Grundzüge des Grünen Rads haben unsere Vorfahren entworfen. Wir setzen ihre Arbeit fort und auch kommende Generation werden es weiter entwickeln.

Kontakt & Infos

Stadtplanungsamt | Telefon: 06021 330 17 41

Amt für Umwelt- und Verbraucherschutz | Naturschutz | Telefon: 06021 330-13 11

maria.quittek@aschaffenburg.de

